

**SKRIPSI**  
**PELAKSANAAN PROGRAM *ZERO CRIMINAL* SEBAGAI USAHA**  
**PENANGGULANGAN TINDAK KEJAHATAN PENCURIAN OLEH**  
**KEPOLISIAN RESOR KOTA PADANG**

Oleh :



**Prof. Dr. Ismansyah, S.H., M.H**

**Riki Afrizal, S.H., M.H**

**FAKULTAS HUKUM**  
**UNIVERSITAS ANDALAS**  
**PADANG**  
**2023**

## ABSTRAK

Kota Padang merupakan salah satu kota besar di Indonesia dengan jumlah penduduk yang banyak, namun pertumbuhan penduduknya tidak sebanding dengan ketersediaan lapangan pekerjaan. Hal ini menyebabkan tingkat pengangguran semakin tinggi dan menimbulkan terjadinya tindak kejahatan. Tindak kejahatan yang lebih banyak terjadi di Kota Padang yaitu tindak kejahatan pencurian. Angka tindak kejahatan pencurian dibagi atas tiga yaitu tindak kejahatan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), tindak kejahatan pencurian dengan kekerasan (curas), dan tindak kejahatan pencurian dengan pemberatan (curat). Kepolisian Resor Kota Padang menanggulangi tindak kejahatan yang terjadi dengan membentuk beberapa program, salah satunya program Menuju Kota Padang Zero Criminal. Program ini dijalankan oleh tim yang dinamakan Tim Klewang yang dibentuk untuk mewujudkan visi misi dalam menjadikan Kota Padang Zero Criminal. Rumusan masalah pada penelitian ini yaitu untuk menganalisis alasan Kepolisian Resor Kota Padang dalam menetapkan Program Menuju Kota Padang Zero Criminal sebagai usaha dalam mengurangi tindak kejahatan pencurian di Kota Padang dan untuk menganalisis bentuk pelaksanaan dan kendala dari Program Menuju Kota Padang Zero Criminal yang dilakukan oleh Kepolisian Resor Kota Padang. Penelitian ini menggunakan metode yuridis empiris, yaitu penelitian yang dilakukan dengan mengkaji penelitian hukum yang berlaku dan terjadi dalam kenyataannya di masyarakat. Hasil Penelitian yang ditemukan yaitu terbentuknya program Menuju Kota Padang Zero Criminal berawal dari banyaknya keluhan masyarakat mengenai tindak kejahatan yang terjadi di Kota Padang, terutama tindak kejahatan pencurian. Bentuk pelaksanaan program yang dilakukan oleh Tim Klewang diantaranya yaitu pelaksanaan patroli, penyuluhan kepada masyarakat, pemberian informasi melalui sosial media, dan pelaksanaan sergap preman. Program Menuju Kota Padang Zero Criminal juga terdapat beberapa kendala, diantaranya kurangnya anggaran, minimnya sarana dan prasarana, sulitnya mengetahui tersangka tindak kejahatan, kurangnya alat bukti yang didapatkan, dan kurangnya partisipasi dari masyarakat.

**Kata Kunci : Kota Padang Zero Criminal, Polresta Padang, Tim Klewang, Tindak Pidana Pencurian**

